



園だより

令和7年10月1日

こぶし保育園

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが速くなり、秋のにおいや気持ちよい風を感じられるようになりました。昼夜の寒暖差に、保育園でも咳や鼻汁の症状のある子どもが増えていますので、健康面には十分に気を付けていきたいと思います。

先月は乳児クラスの保育参加と個人面談、そして運営委員会が27日にありました。お忙しい中での出席、ありがとうございました。

そして、10月18日には幼児クラスの運動遊びの日があります。当日は、体を動かし、みんなで「楽しかったね」と思い出に残る一日になってほしいと思います。どうぞ、宜しくお願い致します。

10月の予定

- 15日（水）秋の健診（乳児クラス）
- 18日（土）運動遊びの日（幼児クラス）
- 22日（水）秋の健診（幼児クラス）
- 23日（木）避難訓練
- 25日（土）運動遊びの日（予備日）
- 28日（火）さつまいも掘り

11月の予定

- 7日（金）秋の遠足（ぶどう・めろん）
- 11日（火）秋の遠足（ばなな）
- 12日（水）秋の遠足予備日（ぶどう・めろん）
○歳児健診
- 14日（金）秋の遠足予備日（ばなな）
- 26日（水）避難訓練

運動遊びの日

日にち：10月18日（土） 時間：9時30分～11時15分 場所：蓮根3丁目公園

雨天の場合：10月25日（土）

※駐輪場はございませんので自転車は公園付近には停められません。

一昨年の10月より取り組み始めた運動遊びですが、子ども達は色々な体の動かし方を講師の先生より教わり、平均台、マット、縄跳びと様々な運動具を使いながらライオン歩きや忍者跳びのような、楽しみながら取り組んでいる発達の姿を見て頂きます。最初は床に置いた縄を踏んだり、またいたり、次に空間に張られた縄をまたいたり、くぐたりと動かない縄との位置をどうとらえるか、次に動く縄に挑戦。子ども達一人ひとりが縄の動きをしっかりととらえ、自分で判断してタイミングよく動くことです。これは、個人差があり、すぐにできてしまう子どももいますがとても難しい課題です。この夏、外に出られない日も沢山ありました。毎日、少しずつ楽しみ、タイミングを覚え、縄を跳ぶ回数も増えてきました。自分で目標を決め、動けた時の「できた！」のキラキラした笑顔を沢山見てきました。そして、3歳児～5歳児の混合リレー、最後に5歳児のみのリレーもあります。また、親子競技もありますので楽しみにしていてください。

収穫体験について

今年度の夏は暑くて外に出られないことも多く、収穫体験ができませんでした。親子で収穫体験は10月11月と2回ほど残っていましたが、近年の暑さや参加率などを考慮し、今年度の親子で収穫体験は中止とさせていただきます。今後の親子で収穫体験は日程ややり方などを検討し、子どもたちや保護者の方々にとって良い体験の場となる様、しっかりと形を作って伝えていきたいと思います。子どもたちには収穫する喜びや楽しさを伝え、食に対する興味や関心を育んでもらうねらいから28日にさつまいも掘り（幼児クラス）を行います。乳児クラスは園庭での野菜の観察や水やり、収穫などを楽しんでいきます。

新園長挨拶

この度、10月より園長となりました、小林祥子と申します。子どもも保護者の皆様も職員も笑顔がいっぱいのこぶし保育園にしていきたいです。また、三井園長が築いてきた地域とのつながりも大切にしながら楽しく過ごして行きたいと思います。よろしくお願い致します。

10月からの園の体制について

10月1日（水）より、主任の山下が入職します。よろしくお願いします。現在の主任の岸野は10月末で退職します。お世話になりました。